PRESSEAUSSCHNITT



Medium:

Erscheinungsdatum:

Titel:

Neue Rhein Zeitung Freitag, 02.10.2009

Sana Kliniken sind auf Erfolgskurs

Sana Kliniken sind auf Erfolgskurs

Gerresheim. Diese Frauen haben es schon schwer genug: Wenn sie nach einer schweren Krankheit ihre Weiblichkeit verlieren, müssen sie sich nicht auch noch der Gefahr aussetzen, dass ihr Körper Implantate abstößt. Auf eine wesentlich sanftere und vor allen Dingen natürlichere Methode setzt das Sana Krankenhaus Gerresheim um Chefarzt Christoph Andree: In der Klinik für Plastische und Ästhetische Chirurgie werden aus dem Unterbauch-Fettgewebe Brüste rekonstruiert. Die Methode, die das Interdisziplinäre Brustzentrum seit fünf Jahren anwendet, ist in sofern schonender, da, wie sonst oft üblich, kein Muskel verletzt wird. Und, "das Gewebe wird akzeptiert", sagt Christoph Andree.

Mit der Methode gehört das Haus im Osten der Stadt inzwischen zu den fünf Top-Adressen in Europa. Mit bis zu 200 Patientinnen pro Jahr werden dort deutschlandweit die meisten mikrochirurgischen Brustrekonstruktionen durchgeführt. Mit so viel Erfolg, dass jetzt auch die Spezialisten der Harvard Medical School neugierig geworden sind - für einen Monat arbeitet jetzt ein Mediziner aus den Vereinigten Staaten in Gerresheim.